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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 

 

7.1 Treffen mit den OGS-Trägerinnen (Nicole Döring-

Welsch, SPD-Fraktion) 

 

 

Nicole Döring-Welsch: 
Gibt es schon weitere Informationen seit dem letzten Gespräch mit den 

Trägerinnen der Offenen Ganztagsschulen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

In dem Gespräch ging es darum, dass weitere Vorgehen abzustimmen. Der 
Anmeldeschluss wurde auf den 15. März 2024 vorgezogen (zukünftiger Stichtag), 

sodass die Anmeldezahlen im Ausschuss für Schule, Sport und Kultur am 20. 
März 2024 vorgestellt werden können. Die Verwaltung wird zur Abstimmung eine 
Vorlage erarbeiten, die dann im Haupt- und Finanzausschuss sowie Rat beraten 

und abschließend beschlossen werden soll.  
 

 
 
Meckenheim, den 12.03.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.2 Mehrzweckhalle Altendorf-Ersdorf (Marcus Knopp, BfM-
Fraktion) 

 

 
Marcus Knopp: 

Bleibt es dabei, dass die Mehrzweckhalle in Altendorf/Ersdorf Ende des Monats 
wieder in Betrieb genommen werden kann? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Mehrzweckhalle wird am 4. März 2024 nach der erfolgreichen Sanierung 

wieder in Betrieb genommen. Die Vereine und Schulen wurden bereits informiert.  
 

 
 
Meckenheim, den 12.03.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.3 Mehrfamilienhäuser Weinberger Gärten (Barbara 
Heymann, SPD-Fraktion) 

 

 
Barbara Heymann: 

Wann erfolgt die Präsentation zu den Mehrfamilienhäusern im Wohngebiet 
„Weinberger Gärten“? 

 
Antwort der Verwaltung: 
In der nächsten Sitzung des Ausschusses für Soziales, Demografie, Integration 

und Inklusion am 14. März 2024 wird der geplante öffentlich-rechtliche 
Wohnungsbau durch den Projektträger vorgestellt.  

 
 
 

Meckenheim, den 12.03.2024 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.4 Fällung der Bäume auf der ökologischen 
Ausgleichsfläche (Roland Nestler, BfM-Fraktion) 

 

 
Roland Nestler: 

Wie ist der Stand der Gespräche und Verhandlungen mit der Stiftung Deutsche 
Kinderdirekthilfe zu den gefällten Bäumen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Ergebnis ist für alle Beteiligten sehr bedauerlich. Die Versicherung der 

Fachfirma hat den Schaden anerkannt. Die Verwaltung plant gemeinsam mit der 
Deutschen Kinderdirekthilfe eine zeitnahe Neupflanzung zur Kompensation des 

entstandenen Schadens.  
 
 

 
Meckenheim, den 12.03.2024 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.5 Brandwachen für Veranstaltungen (Daniel Südhof, SPD-
Fraktion) 

 

 
Daniel Südhof: 

Wie wird entschieden, wie viele Brandwachen für eine Veranstaltung 
vorgeschrieben werden? Kann die Verwaltung kulanter vorgehen, wenn eine 

Veranstaltung beispielsweise nur mit Kindern stattfindet? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Die Bewertung anhand der von der Veranstalterin bzw. dem Veranstalter 
gemachten Angaben, wird durch den Fachbereich 32 - Öffentliche Sicherheit und 

Ordnung, Feuerwehr und Bevölkerungsschutz auf Grundlage einer 
Bewertungsmatrix vorgenommen. Daraus ergibt sich die vorgeschriebene Anzahl 
der Brandwachen. Zu konkreten Fragen zu vergangenen Veranstaltungen kann 

gerne noch ein gemeinsames Gespräch geführt werden.  
 

 
 
Meckenheim, den 12.03.2024 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  

 
 



6 

 
 

Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.6 Hallensituation in Rheinbach (Tobias Pötzsch, Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

 

 
Tobias Pötzsch: 

Hat die Stadt Rheinbach aufgrund ihrer angespannten Hallen-Situation bei der 
Stadt Meckenheim nach der Möglichkeit gefragt, städtische Hallen 

übergangsweise mit zu nutzen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Ja, diese Anfrage gab es. Es wurde mitgeteilt, dass vereinzelt noch freie kurze 
Trainingszeiten in der Hallenbelegung verfügbar sind, aber keine Kapazität für 

eine umfassende Unterstützung für die Stadt Rheinbach und die betroffenen 
Vereine möglich ist. 
 

 
 

Meckenheim, den 12.03.2024 
 
 

 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.7 Mähen von Grünflächen (Ferdinand Koll, CDU-Fraktion)  

 
Ferdinand Koll: 
Ist der Verwaltung bekannt, dass Umweltflächen aus ökologischer Sicht möglichst 

spät und nur einmal im Jahr gemäht werden sollten? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Diese Frage wurde des Öfteren beantwortet. Es gibt hierzu unterschiedliche 
Ansichten.  

 
 

 
Meckenheim, den 12.03.2024 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 22. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 28.02.2024 
 
 

7.8 ÖPNV auf der Godesberger Straße (Roland Nestler, 
BfM-Fraktion) 

 

 
Roland Nestler: 

Kann sich die Verwaltung vorstellen, dass man die Godesberger Straße aus 
Richtung der Merler Schleife kommend so gestaltet, dass der ÖPNV dort direkt 

langfahren kann? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Dieses Anliegen wurde vor einigen Jahren bereits thematisiert und vom Rat 
abgelehnt. Aktuell gibt es keinen politischen Antrag, dies zu tun. Letztlich müsste 

dies aber vom Rat beschlossen werden. 
 
 

 
Meckenheim, den 12.03.2024 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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